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Anwesend: Manu, Nika, Anja, Eva, Max, Iulia, Hannes, Nocki, 2*Stefan, Markus, Marcel, Anja, Cedric, Ann-
Christin, Kristian, Robert, Cornelius, Pascal, Fabian, Beni(gast fs-mach)

Protokoll: Steffen

Beginn: 13.10 Uhr

Ende: 14.12 Uhr

Tagesordnungspunkte:
1 Protokoll der letzten Sitzung
2 Posteingang der vergangenen Woche
3 Berichte

3.1 Faveve
3.2 Fakrat
3.3 StuKo

4 Fakultätsratswahlen
5 Senatswahlen
6 FS-Wochenende

zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

zu TOP 2 Posteingang der vergangenen Woche

zu TOP 3 Berichte
zu TOP 3.1 Faveve

Statiskik zur Parkplatzsituation wird erstellt
Rückmeldung läuft künftig per Lastschrift über LSF ab dem Wintersemester 2011
1-3 Studenten zur Systemakkreditierung werden gesucht (nicht mehr einzelne Studiengänge sondern gesamte Uni
wird akkreditiert)–> Markus hat Interesse

zu TOP 3.2 Fakrat

Studiengang MONOL wird aufgehoben
IHF hat ab 1.7.2011 einen neuen Professor (Hesselbarth)

zu TOP 3.3 StuKo

Mastermodule (insgesamt maximal 12LP) können ab diesem Prüfungszeitraum in den Bachelor vorgezogen wer-
den und später im Master angerechnet werden
7.Schwerpunkt Elektromobiltät: Über neuen Kompromiss wird in dieser Woche noch entschieden

zu TOP 4 Fakultätsratswahlen
Deadline zum Einreichen der Wahllisten: 7. Juni, 16 Uhr
Wir brauchen 8 Kandidaten
Aktuell auf der Liste:Roberto,Nika,Iulia,Anja H.,Ann-Christin,Stefan M.,Fabian(kümmert sich auch um Wahlwer-
bung),Cornelius
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Nächste Woche Entscheidung!

zu TOP 5 Senatswahlen
Nicht genügend Leute von Seiten der Faveve stehen zur Wahl, morgen letzte Möglichkeit sich vorzustellen, Treffen
im Nili am Dienstag um 18:00 Uhr

zu TOP 6 FS-Wochenende
Verbesserungsvorschläge für nächstes Jahr: Haus mehr abgelegen, wieder ins Wintersemester verlegen, damit man
Erstsemester mitnehmen kann.Haus zu teuer für den Zustand

Protokoll kommt ins Wiki –> jeder durchlesen
Tankbelege etc. an Ann-Christin weitergeben
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